

Como salir de la crisis a la tierra de oportunidades.

Génesis 26.1-5.11-13

Piense por un momento que dios cuando inicio la creación en la tierra había caos, esto es una crisis, para que haya un nuevo orden se hace necesario el desorden, para sobrevivir a las crisis y tener éxito cualquier persona u organización tendrá que convertirse en un agente de cambio y el modo más eficaz de gobernar el cambio con éxito es crearlo. Eso es lo que dios hizo creo un nuevo mundo y eso es lo que **Él** espera que nosotros hagamos. En génesis 26:1... se registra una gran crisis era una gran hambruna y no fue la primera, anteriormente hubo otra en tiempos de Abraham, pero ahora sucede en tiempos de su Hijo Isaac, quien se fue a vivir a tierra de guerra a vivir como refugiado y allí en esa tierra prosperó.

Dios usa las crisis para prosperarnos. Y llevarnos a la tierra de oportunidades.

Indudablemente que los sucesos del mundo nos afectan a todos, no podemos ignorarlos, pero. Tampoco debemos ignorar que nuestra vida no es regida por las variables económicas', financieras, estados de ánimo, y emociones. Somos un pueblo que tiene un pacto, una promesa una garantía.

Así que en tiempos de crisis como dice un refrán si del cielo te caen limones aprende a hacer limonadas.

Y si las vas a hacer sé el mejor en el área de las limonadas.

Dios nos ha dado la habilidad para responder ante la crisis, pero es nuestro compromiso lo que nos lleva.

A un futuro extraordinario.

Neruda, escribió:

Aprende desde el dolor y a ser más grande que el más grande de los obstáculos, mírate en el espejo de ti mismo y serás libre y fuerte y dejaras de ser un títere de las circunstancias porque **tú** mismo eres tu destino. Levántate y mira el sol por las mañanas y respira la luz del amanecer. Tu eres parte de la fuerza de tu vida, ahora despiértate, lucha, camina, decídete y triunfaras en la vida, nunca pienses en la suerte, porque la suerte es el pretexto de los fracasados....

Para superar la crisis necesito aprender de mis propios errores que me llevaron a crearla, enfrentar mis temores, miedos. Nosotros tenemos 2 armas una es el amor y la otra es la fe así que tu no estas desprovisto, tienes todo lo necesario para triunfar lo que necesitas es compromiso contigo mismo.

En estos tiempos de cambios necesitas desarrollar flexibilidad, resiliencia, flexibilidad es igual a incertidumbre, cambio ¿cómo eres ante los cambios? Si tus pensamientos son rígidos como el bambú la tendencia es a romperse, pero si son flexibles como un bebe tu esquema te llevara a crecer, tienes que ser como un niño para ir a la tierra de las oportunidades, recuerda a los que entraron a la tierra. Prometida fueron niños y adolescentes excepto Josué y Caleb quienes pensaron de manera posibilitante y confiaron en dios ante la crisis de los gigantes cananeos

Isaac venció sus temores sembró semillas ese mismo año y recogió 100 veces más, trabajo como si fuera el mejor tiempo, se mostró tal como lo era él. El no miro los vientos, nubes, con, la bolsa de valores el hizo lo que podía hacer y logro resultados extraordinarios. El hizo lo que hacen los exitosos, reconoció sus talentos y los usos en el lugar adecuado. No tuvo temor.

1. Necesito de una estrategia, dios trabaja sobre principios. Y esos principios nunca cambian. Son absolutos.

2. Necesito tener conexiones espirituales correctas Dios es tu socio mayoritario, prov. 3:9-10

Primicias son principios financieros que se usan Para activar los principios de la palabra de Dios.

3. Necesitó tener sociedad con un hombre de dios (cobertura) traer los diezmos activó las bendiciones, pacto, cobertura, protección.

4. Necesito de un mentor financiero que me enseñe, me abra los ojos gálatas 6:6.

5. Necesitas un faraón que te potencie, hombres que están en eminencia para bendecirte, lo imposible lo hagan posible.

Tres cosas que debes tener presente:

1. 1 toda crisis finaliza.

2. 2 cada crisis produce gente capaz de superarla.

3. 3 la crisis nunca será el problema, sino la respuesta que demos al problema, lo que hará la diferencia.